

**AVIS**  
**RÉUNION PUBLIQUE ANNUELLE**

Avis est donné par la présente que l'Administration portuaire du Saguenay tiendra sa réunion publique annuelle à l'Auberge des Battures, Ville de Saguenay, arrondissement de La Baie, le jeudi 3 mai 2018 à 18 h 30.

Cette réunion est ouverte au public.

Veuillez noter que les états financiers vérifiés de l'Administration portuaire sont mis à la disposition du public, pour consultation, pendant les heures normales d'ouverture au siège social de l'Administration, situé au 6600, chemin du Quai-Marcel-Dionne, Ville de Saguenay, arrondissement La Baie.

Pour tout renseignement supplémentaire, veuillez vous adresser au (418) 697-0250.

Cet avis public est donné conformément aux articles 34 et 35 de la Loi maritime du Canada.

Ville de Saguenay, arrondissement La Baie, ce 24 mars 2018.

Carl Laberge, ing., M. Sc. A., MBA  
Directeur général

---

**NOTICE**  
**PUBLIC ANNUAL MEETING**

Notice is hereby given that the Public Annual Meeting of the Saguenay Port Authority will be held at l'Auberge des Battures, City of Saguenay, District of La Baie, on Thursday May 3, 2018 at 6:30 pm.

This meeting is open to the public.

Please note that the Audited Financial Statements of the Saguenay Port Authority are available to the public for consultation during working hours at the head office of the Port Authority, located at 6600 Quai-Marcel-Dionne Road, City of Saguenay, District of La Baie.

For more information, please contact us at (418) 697-0250.

This public notice is given in accordance with Sections 34 and 35 of the Canada Marine Act.

City of Saguenay, District of La Baie, March 24, 2018.

Carl Laberge, eng., M. Sc. A., MBA  
General Manager & CEO